

## Medienmeldung vom 31. Dezember 2011

### Solothurn: Mann bedrohte Passanten mit Pistole

**Ein betrunkenere und vermutlich unter Drogeneinfluss stehender Mann hat in der Nacht auf Samstag, 31. Dezember 2011 in Solothurn zwei Passanten mit einer Pistole bedroht. Er konnte noch vor dem Eintreffen der Polizei überwältigt werden.**

In der Nacht auf Samstag, 31. Dezember 2011, zirka 1.40 Uhr, wurden zwei Männer beim Verlassen eines Lokals am Stalden in Solothurn von einem ihnen unbekanntem Mann angesprochen. Im Verlaufe des Gesprächs zog der Unbekannte eine Pistole aus seiner Jacke und richtete diese gegen die Beiden. In einem günstigen Moment gelang es den Bedrohten, den Unbekannten zu überwältigen und diesem die Waffe abzunehmen. Dabei zog sich der Täter Verletzungen zu, er musste zur Kontrolle in ein Spital gebracht werden. Wie die ersten Sachverhaltsabklärungen durch die Polizei ergaben, stand der 29-jährige Schweizer unter Alkohol- und Drogeneinfluss. Die genauen Umstände dieses Vorfalles werden nun untersucht.

Personen, welche den Vorfall beobachtet haben, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Verbindung zu setzen, Telefon 032 627 71 11.